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COMACCHIO RIFONDAZIONE ATTACCA IL CONSIGLIERE, EX ISCRITTO AL PARTITO.

«Cavallari decide sulla base di ripicche»

«TU vorrest i  scaricare sul Part i to del la
R i f ondaz ione  Comun i s t a   t u t t a   l a   t ua
inefficenza». Gli esponenti di Rifondazione
Comacchio attaccano così il consigliere Fabio
Cavallari, che ha rassegnato le dimissioni dal
partito pur rimanendo in consiglio comunale,
dove era stato eletto come rappresentante
della coalizione di sinistra, dopo aver costituito
il gruppo misto. Gli ex compagni rimproverano
a Cavallari «mancanza di rappresentatività in
Consiglio» su tematiche di grande rilievo come
l '  Ospedale S.Camil lo o  i l  Consorzio di
Bonifica. E in merito alla sua decisione,
motivata dal lo stesso consigl iere come
mancanza di accordo con  i l  gruppo, gl i
esponenti di Rifondazione gli domandano:
«Perché non ti sei dimesso un anno e mezzo
fa? La tua scelta non è dettata da motivi
politici, ma da ripicche personali, rispetto a cui
i l  part i to non c' entra». Secondo loro,  i l
passaggio di  Caval lar i  a l  gruppo misto
sarebbe finalizzato a «non lasciare libero il
posto a un altro della coalizione che ti aveva
sostenuto» e comporterà un isolamento dello
stesso consigliere.
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ieri in Castello.

Anche l' Europa benedice l' idrovia ferrarese
Ieri il coordinatore del corridoio Mediterraneo ha discusso dell' infrastruttura.

L' Idrovia Ferrarese ha potuto contare ieri sulla
"benedizione" di Laurens Jan Brinkhorst,
coordinatore del corridoio mediterraneo TenT
di cui la nostra infrastruttura fa parte. Già
deputato nel suo paese e al Parlamento
europeo, ministro prima dell' Agricoltura e
quindi degli Affari economici nei Paesi Bassi,
Brinkhorst è stato accolto ieri mattina dalla
p r e s i den t e   de l l a  P r ov i n c i a  Ma r ce l l a
Zappaterra.
«Con l' inserimento dell' Idrovia nel corridoio
abbiamo fatto un salto di qualità, oramai
questa è un' infrastruttura di livello europeo.
All' Unione non sta a cuore solo la Torino
Lione, ma anche il collegamento ovestest che
va dalla penisola iberica fino al confine tra
Ungheria e Ucraina» ha detto. L' opera, ha
ricordato, è al momento finanziata per 145
milioni di euro, di cui settanta sono già stati
spesi. Quanto all' avanzamento dei singoli
cantieri, visto che il lavoro è suddiviso in lotti,
al momento ha la meglio il ponte di Valle Lepri,
costruito per oltre l' 80%. L' ampliamento del
canale di Porto Garibaldi ha invece superato il
70% del suo percorso, mentre più indietro è il
nuovo ponte di Ostellato, che è comunque
oltre il 40%. Zappaterra ha anche voluto
rivendicare i benefici ambientali di un' infrastruttura di navigazione interna: a parità di distanza da
percorrere, permetterà di ridurre del 77% le emissioni inquinanti e dell' 84% i costi di trasporto. Si
potrebbe inoltre sperare in un azzeramento degli incidenti. Il finanziamento finora ottenuto non copre
comunque ancora l' intero costo dell' opera, e infatti la presidente ha rivendicato di aver messo in piedi
«un sistema di fund raising ad ampio raggio, orientato non solo verso l' Unione Europea». Da parte sua,
Brinkhorst ha esortato l' Italia a fare squadra e a non restare indietro, visto che altrimenti i fondi europei
rischierebbero di essere "scippati" da altri progetti.
Gabriele Rasconi.
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argenta.

Il Corpo forestale dichiara guerra alla pesca abusiva

ARGENTA Proseguono le attività del Corpo
Forestale dello Stato per contrastare i furti i
pesce che stanno avvenendo con sempre più
maggiore frequenza da qualche tempo a
questa parte anche nella nostra provincia.
«Si tratta di un fenomeno preocupante 
commenta il commissario capo Donatello
Cir i l lo ,  v ice comandante prov inc ia le  e
responsabile del nucleo investigativo di polizia
ambientale e forestale perchè ci troviamo di
fronte ad autentiche "bande" ben organizzate,
spesso originarie dell' Est Europa che con
quei Paesi continuano ad intrattenere rapporti
commercial i .  Questi  individui con pochi
scrupoli agiscono in spregio a qualunque
nprecetto di natura amministrativa, penale ed
amb ien ta l e  me t tendo  a   r i s ch io   i n te r i
ecosistemi locali».
Queste problematiche hanno indotto le forze
dell' ordine a painificare già da alcuni mesi una
serie di azioni coordinate al fine di contrastare
gli abusi.
L' ultimo intervento effettuato a Campottoha
portato al sequestro di sette quintali di pesce
ed al fermo di cinque rumeni.
«Questo è il risultato della sinergia attuata tra
le forze di polizia prosegue Ciril lo  che
nonostante la scarsità di risorse umane e finanziarie riescono a mantenere un buon presidio di legalità.
Ovviamente le criticità non sono state archiviate perchè i gruppi criminali si organizzano facilmente
anche attraverso l' innesto ed il ricambio di elementi e lo spostamento su altre zone di basi logistiche ed
azioni criminose. Con i propri reparti territoriali  conclude il responsabile del nucleo investigativo  il
corpo forestale dello Stato continuerà a contrastare tali condotte illecite tramite lo svolgimento di servizi
preventivi e repressivi sulle aree di maggior pregio ambientale del Parco el delta del Po e mei luoghi di
più intensa predazione».
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Una 'cabina di regia' europea per l' Idrovia
Ieri in Castello ed al cantiere di Ostellato una delegazione di funzionari comunitari.

di GIUSEPPE MALASPINA A FERRARA per
verificare come procedono i lavori dell' idrovia.
L' olandese Laurens Jan Brinkhorst, dal 12
marzo scorso coordinatore europeo del
corridoio mediterraneo 'TenT', ha preso parte
ieri pomeriggio ad un sopralluogo nel cantiere
di Ostellato. La visita è stata preceduta da un
incontro istituzionale, all' interno del Castello
Estense, per fare il punto della situazione. All'
i n con t ro  hanno  pa r t ec i pa to  Marce l l a
Zappaterra, presidente del la Provincia,
Alessandro Pastacc i ,  pres idente del la
Provincia d i  Mantova,  Al feo Brognara,
dirigente Navigazione interna della Regione,
Giancarlo Leoni, dirigente Porti e navigazione
della Provincia di Mantova, Marcello Moretti,
responsabile Area tecnica dell' Aipo, Marco d'
Elia, dirigente Navigazione interna della
Regione Veneto, e Marco Farinatti, funzionario
della Direzione tecnica dell' Autorità portuale
di Ravenna.
UN VERO e proprio summit per mettere a
punto le future strategie, soprattutto in vista del
riassetto istituzionale della Provincia: l' Idrovia
rappresenta infatti un' opera strategica tra quelle che comunque restano in capo ai futuri amministratori
del Castello.
«Abbiamo dato vita ufficialmente  ha sottolineato Marcella Zappaterra al termine dell' incontro  ad una
cabina di regia, o 'steering committee' come si dice in gergo tecnico, per approfondire i progetti che
ciascuno di noi sta portando avanti in relazione al Po ed alle opportunità di contributo economico offerte
dall' Europa».
Per quanto riguarda lo stato di avanzamento dei lavori, la presidente della Provincia ha evidenziato che
«i cantieri appaltati, a oggi, sono partiti dallo sbocco a mare, per poi risalire verso l' entroterra, fino a
Final di Rero. Si tratta di circa 70 milioni di euro. L' allargamento del portocanale a Porto Garibaldi con
la realizzazione delle opere di riqualificazione delle darsene gemelle e dell' area dello squero,
corrispondono ad un avanzamento lavori pari al 70%.
Il nuovo Ponte di Valle Lepri è all' 80% di realizzazione, e quello nuovo di Ostellato, insieme a quello da
demolire, al 40% di stato di avanzamento». Cantiere di Ostellato, visitato appunto dal coordinatore
Brinkhorst, che nei prossimi giorni sarà a Milano per prendere parte a un forum dei ministri europei per i
Trasporti.
«Per il prossimo periodo di programmazione 201420120  ha illustrato Brinkhorst  l' Unione europea
ha triplicato i fondi a disposizione per portare a termine i corridoi 'TenT'».

MALASPINA GIUSEPPE
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CENTO LA SOCIETA' ARC SPA ASPETTA L' OK AL PROGETTO DEL MINISTERO DELL'
AMBIENTE.

Cispadana, manca il sì da Roma
«L' autostrada è fondamentale per lo sviluppo del territorio»

«CONFIDIAMO in un parere favorevole da
parte del Ministero dell' Ambiente, sia perché
ha recepito le osservazioni che erano state
fatte in precedenza, sia perché il Servizio
valutazione impatto e promozione sostenibilità
ambientale della Regione ha già espresso
parere favorevole ritenendo che il progetto
dell' Autostrada Regionale Cispadana sia
ambientalmente compatibile».
Arc spa, la società concessionaria per la
progettazione, la realizzazione e la gestione
della futura autostrada Cispadana interviene
per fare chiarezza in merito al procedimento di
Valutazione di impatto ambientale (Via) del
progetto per il nuovo asse viario, sul quale il
Ministero dei beni e delle attività culturali e del
turismo ha espresso parere negativo.
«Va ricordato che il Mibact  precisano da Arc
spa   interviene nei procedimenti di Via
mediante un parere endoprocedimentale: il
che significa che tale parere è obbligatorio,
certo, ma non vincolante e concorre, assieme
al parere del Ministero dell' ambiente, all'
emissione del provvedimento di compatibilità
ambientale dell' opera». Sintetizzando il tutto, è necessario che il Mibact emetta il suo parere rispetto all'
opera, affinché il procedimento risulti valido ai fini dell' approvazione, ma non è vincolante: il 'no' all'
opera non significa che questa non potrà andare avanti.
«Il Ministero dei beni culturali  proseguono nella spiegazione da Arc Spa  si esprime sulla
compatibilità dell' opera rispetto gli aspetti storici, culturali, artistici e paesaggistici presenti sul territorio;
il Ministero dell' ambiente si esprime sulla compatibilità dell' opera in merito alla tutela dell' ambiente,
tenendo conto di tutti i molteplici aspetti che lo rendono vitale e accogliente e della salute umana». La
società, dunque, auspica un parere favorevole da parte del Ministero dell' Ambiente, «sia perché ha
recepito le osservazioni che erano state fatte in precedenza, sia perché il Servizio Valutazione Impatto e
Promozione Sostenibilità Ambientale della Regione ha già espresso parere favorevole ritenendo che il
progetto dell' Autostrada Regionale Cispadana sia ambientalmente compatibile», con buona pace per l'
altro Ministero, che spinge per tutelare opere di valore artistico e storico come l' oratorio Ghisilieri e villa
Ludergnani a San Carlo.
Arc, infine, ribadisce l' importanza dell' autostrada, «per lo sviluppo del territorio attraversato e per tutta
l' area padana di influenza è stata riconosciuta anche dal Governo che, nell' aprile scorso, ha dichiarato
la natura di opera strategica della Cispadana, inserendola nell' allegato 'Infrastrutture' al documento di
economia e finanza (Def), predisposto ai sensi della Legge Obiettivo».
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Valerio Franzoni.

FRANZONI VALERIO
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